

## Drei Feste am Vatertag stoßen auf großen Zuspruch

Archiv-Artikel vom Samstag, den 31.05.2014

Von unserem Mitarbeiter Achim Wirths



Bollerwagen sah man am Donnerstag nur wenige durch Neckarhausen rollen. Dafür gab es, abgesehen von der Tradition, auch keinen Anlass, denn die Angebote vom Förderverein Chormusik an der Lutherkirche, den Kleingärtnern und der Musikvereinigung machten die Wahl zur Qual, wo man sich gemütlich niederlassen soll. Der Förderverein hatte zu einem Suppentag eingeladen, die Musiker zu "Vatertag am Schloss" und die Kleingärtner zu einem Vatertagsgrillen in ihrem Vereinsheim.

Kurz nach Mittag wusste man vor der Lutherkirche nicht, welche Suppe man zuerst probieren soll. Zuvor wurde im Gottesdienst das Kindermusical "Nach uns die Sintflut" zum zweiten Mal aufgeführt. Es fand ebenso großen Anklang wie vor wenigen Wochen in Ilvesheim (wir haben ausführlich berichtet).

"Wir hätten ohne Probleme auch 15 verschiedene Suppen anbieten können, wir mussten unsere Frauen bremsen", berichtete Fördervereinsvorsitzender Bernhard Bader. Mit etwa 200 Gästen waren auch mehr gekommen, als der Verein erwartet hatte. Nach den ersten drei Suppentagen hat sich wohl herumgesprochen, was da Leckeres auf einen wartet. Im Angebot waren Mitternachtssuppe, serbische Bohnensuppe, Linsen-Kokos-Suppe, Erbsen-, Graupen-, Tomaten-, Grünkern- und Kartoffelsuppe. Letztgenannte war zuerst alle.